



RICARDO
CALDERÓN
GALAZ
Director

Ricardo Calderón Galaz es consejero nacional y expresidente de la Federación de Supervisores del Cobre (FESUC) en Codelco. Psicólogo con especialización en psicología laboral y organizacional de la Pontificia Universidad Católica de Chile y MBA de la Universidad Alberto Hurtado, se desempeña desde el año 2000 como jefe de Proyectos de Desarrollo de Recursos Humanos en la Corporación.

Inició su carrera profesional en la División Chuquicamata, donde también comenzó su trayectoria sindical. Fue presidente del Sindicato de Supervisores de Codelco Norte, representando a dicha entidad en el Directorio de la Fundación Educacional Chuquicamata.

Además, fue uno de los impulsores de la Coordinadora de Trabajadores de la Minería (CTMIN), organización que agrupa a trabajadoras y trabajadores del sector minero. Actualmente, también se desempeña como subcoordinador de la Comisión Sectorial Minera del Consejo Superior Laboral.

A lo largo de su trayectoria en FESUC, ejerció diversos cargos hasta asumir la presidencia, desde donde se consolidó como una voz crítica en defensa de una gestión participativa y transparente.